

## Tradition trifft Moderne

Am 02.Mai 2023 war es für 14 Kinder aus unserem Verein soweit. Sie durften beim Fußballspiel FC Energie Cottbus gegen den BFC- Dynamo mit einlaufen.



Melissa, Pepe und Memphis waren beim Einlaufen die SchiedsrichterKinder. Melissa, die den Spiel-Ball tragen durfte, war so stolz.

Zuerst wurde in der Turnhalle des FC Energie Cottbus ein Laufspiel gemacht um zu schauen, wer mit welcher Mannschaft einlaufen darf. Das Gewinnerteam läuft mit dem FCE ein und der Zweitplatzierte mit der Gastmannschaft. In diesem Fall der BFC-Dynamo. Unsere Kids waren leider ein kleinwenig langsamer als die andere Mannschaft vom VFB Cottbus. Aber hier gibt es keine Verlierer, nur Gewinner.



Nach dem Spiel ging es nun zum Fotoshooting mit Lauzi und jeder konnte sich mit ihm fotografieren lassen.



Nun hieß es Aufstellung und warten auf die Mannschaften. Langsam konnte man merken wie die Aufregung steigt. Die Spieler vom BFC- Dynamo waren alle sehr freundlich und fragten die Kids was die Gürtel und der Anzug so zu bedeuten hat. Voller Stolz liefen sie ein und man spürte das sie diesen Tag so schnell nicht vergessen werden.



Gemeinsam schauten wir uns noch das Spiel an und am Ende hieß es 1:1.

Ein großer Dank geht an Sven Lehmann vom FCE Cottbus raus.